



SHOA descarta tsunami en Chile tras sismo en Tonga

A raíz de un fuerte sismo en el Reino de Tonga durante la tarde de este domingo, el Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada de Chile (SHOA) descartó que se pudiera generar un tsunami en las costas de Chile. De acuerdo a lo informado por el Sistema Nacional de Alarma de Maremotos (SNAM), el movimiento telúrico se registró a las 19.29 horas. El temblor, de magnitud 6,6, se localizó a 153 km al sur de la ciudad de Neiafu, en el territorio insular de la nación oceánica, por lo que se inició una evaluación para determinar si podía provocar un tsunami en el litoral chileno. Minutos más tarde, el propio SHOA descartó esa posibilidad.